
 
 
 
 
 
 
 

第 1358 回例会 16 年 5月 31 日(月) 
 於 海南商工会議所４F 12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「手に手つないで」 
３．ゲスト紹介     

国土交通省近畿運輸局和歌山運輸支局長  
 太田 啓三様 

４．出席報告 
 会員総数73名 出席者数52名 出席免除会員2名 

   出席率 73.24％ 前回修正出席率 83.10％ 
 

５．会長スピーチ    会長 田中丈士 

 今日は、山々も新緑

となり５月の最終例

会となりました。私に

は、かすんで見えなか

った先が、やっと見え

てまいりました。本日

のゲスト卓話をして

いただきますのは、国

土交通省和歌山運輸

支局長の太田啓三様

であります。御多忙の

所、有難う御座います。 
 一昨日 29 日に第 2 回Ａブロック会長会議がありま

して、出席してまいりましたが、海南東ロータリーク

ラブよりガバナーノミニーを出してほしいとの要請

がありました事を御報告致します。 
 ところで、日本は今年 4 月から消費税は総額表示に

変っております。小泉首相は、在任中は消費税を上げ

ないと言っておりますが、日本は現在 5％ですが、世

界では総額表示をしている国で消費税率の高い国は、

デンマークとスウェーデンの 25％続いてフィンラン

ドが22％、オーストリアが20％、フランスが19.6％、

イギリスが17.5％、ドイツが16％、お隣の韓国が10％
となっております。世界から見ますと日本は、まだま

だ消費税は安い国で有ると思います。昨日は日本中央

競馬会の主催する 3 才馬の生涯一回しかない第 71 回

日本ダービーがありました。キングカメハメハの優勝

で終りましたが、気になるのは、その 1 着賞金の取り

分であります。日本中央競馬会が定めてあります分配

率は馬主は 80％、調教師は 10％、厩務員は 5％、そ

して騎手は 5％と言う割合になっているそうであり

ます。昨日の日本ダービーの 1 着賞金は 1 億 5000 万

円ですから、2 分 23 秒 3 の勝負で馬主は 1 億 2000
万円入った事になります。又、勝った騎手には、750
万円入った事になるわけです。先週の雌馬のオークス

は、着賞金が 9700 万円でありました。例年乍らも、

この日本ダービーが終りますと日本は早や梅雨期に

入るわけであります。次回例会より 6 月に入り今年度

の最終月となります。家族会及び台湾の障化東南ロー

タリークラブの来訪があります。そして、ガバナーノ

ミテの御審議もお願いせねばなりません。皆さんには、

尚一層の御協力をいただきます様お願い致します。こ

の後は、太田啓三様にお話しをしていただきます。御

静聴お願い致します。 
 
６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
 粉河ＲC     6 月 9 日(水)→6 月 9 日(水) 

12：30～ 竜門山温泉 
 和歌山西ＲＣ 
         6 月 30 日(水)→6 月 30 日(水) 

18：00～ ホテル大阪屋 
 和歌山東南ＲＣ 6 月 30 日(水)→6 月 30 日(水) 

18：30～ ルミエール華月殿   

（最終夜間家族例会） 
○例会時間変更のお知らせ 
 海南西ＲＣ （7 月 1 日より） 
        19：30（現行）→19：00（変更後） 
○レート変更のお知らせ 
        6 月 1 日より  1＄＝112 円 
 
７．委員会報告 
○委員会報告   
親睦活動委員会 名手広之委員長 
  家族会よろしくお願いします。 
  親睦活動委員の方、例会終了後、家族会の打合

せをします。 
 

○ポールハリスフェロー表彰    寺下 卓君 
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８．ゲスト卓話    

国土交通省近畿運輸局和歌山運輸支局長 
    太田 啓三様 

近畿の運輸行政 
 ～自動車を中心に～ 
近畿運輸局和歌山運輸支局 

1．近畿運輸局の概要 
 「地域に密着した 21 世紀

型の交通・観光行政」を

目指す（平成 14 年 7 月

組織再編） 
2．和歌山運輸支局の主な業

務（本庁舎） 
 ①自動車運輸事業の許認可、指導監督 
  運送事業の規制緩和  

貨物自動車運送事業（トラック） 
平成 2 年 12 月 

貸切旅客自動車運送事業（貸切バス） 
平成 12 年 2 月 

  乗合旅客自動車運送事業（路線バス） 
   平成 14 年 2 月 

  乗用旅客自動車運送事業（タクシー） 
   平成 14 年 2 月 

 ②自動車の検査・登録業務 
 ③自動車整備工場の指導育成 
3．自動車の普及状況 
  全国で約 7760 万台（平成 15 年末） 
  和歌山県 約 73 万 5000 台 
4．バス事業の概要 
  乗合バスの利用者の減少（自家用自動車の普及、

過疎化等） 
  利用促進が課題（交通弱者の生活の足の確保） 
5．地域と密着した観光と交通運輸（事例紹介） 
  （海南周遊バス：海南市観光協会） 
 ①高野山に係るパーク＆ライドの実証実験 
 ②熊野古道（中辺路・本宮）地域の公共交通アクセ

スの検討 
6．「人と環境に優しい車社会」を目指して 
  重要課題は安全の確保、環境対策 
 
９．次回例会  

平成 16 年６月６日（日）家族会例会 
淡路ファームパーク、イングランドの丘 

 

10．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 

林 孝次郎君 インド、3000 地区ガバナー夫婦が来

日。皆さんお世話になりました。 
名手 広之君 例会終了後、家族会の打合せをします。 
深谷 政男君 53ｃｍ、2.6ｋｇのハタを釣りました。 
花田 宗弘君 ホームステイで上芝さん一家にお世

話になりました。 

吉田 昌生君 近畿運輸局、太田局長様卓話ごくろう

さまです。国際大会の記念切手、事務

局に渡しております。 
中村 雅行君 太田局長様、お忙しいところありがと

うございます。 
上中 嗣郎君 太田局長様、ありがとうございます。 

昨日のゴルフコンペＢＧです。 
谷脇 良樹君 会報委員会も、あと 1 ヶ月となりまし

た。 
上芝 良造君 花田さん、林さん先日は、ありがとう

ございました。 
      2 日間、家族会員で楽しませて頂きまし

た。 
岡田 雅晶君 昨日の合同ゴルフコンペＢＢ賞です。 
前窪 紀文君 合同コンペお疲れでした。 
田中 丈士君 太田和歌山運輸支局長様、卓話ありが

とうございます。 
宮田 貞三君  〃 
瀬藤 友子君  〃 
 
 
 
 
 
 
 
大阪（関西）国際大会閉幕 

５月 23～26 日、大阪市西区の大阪ドームを中心に

開かれた大阪（関西）国際大会は、世界 111 か国から、

過去最多の 45,560 人（5 月 25 日現在、大会日報より）

が参加し、盛会裏に幕を閉じました。 
大会は、千玄室前家元による開会宣言および祈祷には

じまり、4 日間にわたって、ロータリーの今後の方針

が討議されたほか、各種表彰や報告が行われました。

各本会議では、ジョナサン・マジィアベ国際ロータリ

ー会長が、過去 1 世紀のロータリーの歴史を振り返り

つつ、示唆に富むスピーチを展開。第 4 回本会議では、

元ロータリー財団奨学生で、前国連難民高等弁務官、

国際協力機構（ＪＩＣＡ）理事長の緒方貞子氏が基調

講演し、難民問題や紛争の解決における教育の重要性

などを説きました。 
また、会場の 1 つリーガロイヤルホテル内には、各種

展示やロータリー親睦活動、友愛の家のブースが設け

られ、さらには「道頓堀ナイト」、「神戸ナイトクルー

ズ」などのイベントを通じて、国内外から訪れたロー

タリアンたちが気さくに、楽しげに交流する様子が見

られました。 
今大会の様子は、地元紙をはじめ各メディアでも紹介

され、ロータリーの周知に大きく貢献したのをはじめ、

会場周辺のホテルやレストラン、土産物店の利用など、

多大な経済的効果が期待されるとも報じられました 
 
 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


